



*Del 1 al 5 de febrero las empresas que componen Agroconsorcio AIE estuvieron mostrando sus productos en Grecia. En la foto, de izquierda a derecha: Panagiotis Choudalis (Green Tech), Stelios Gregoriades (traductor), J.M. Escrivà (Ininsa) y Leif Houborg Jensen (DGT-Volmatic), comentan aspectos del mercado de la horticultura intensiva en Grecia.*

## Agrotica' 95

*La horticultura  
helena se pone al día en febrero*



*Fanis Gregoriadis, director de ferias de Helexpo, institución organizadora de Agrotica'95. Esta feria comenzó en abril del pasado año el camino de la especialización, con la primera edición de Gardenexpo. Aún en búsqueda de su espacio, en 1995 la cita se ha trasladado a septiembre, buscando la fecha óptima. Sus organizadores no aspiran de momento a la internacionalización, pero, de implantarse, es su evolución lógica.*

“ Agrótica es la feria griega más importante en el sector primario y acoge tanto a la ganadería como a la agricultura, y, dentro de esta última, tanto a los sectores extensivos como intensivos. Es así que además de ganado vacuno y ovino, tractores y cosechadoras, los horticultores tienen en ella su cita para conocer la oferta en materia de semillas -uno de los sectores bien representados-, abonos, fitosanitarios, una muy abundante de equipos de riego, tanto nacionales como extranjeros, medios de cultivo, mallas, invernaderos, material vegetal...”

Al igual que el año anterior, Agroconsorcio AIE estuvo presente, reuniendo la mayor concentración de

tecnología española: Agromillora Catalana, Caustier Ibérica, Daymsa, Ediciones de Horticultura, Irimón, Ininsa, P.F.N.-Frutenvás, Tecnidex y Viveros Francisco Ferrer. Expusieron también, con stand propio, Novedades Agrícolas, Viser y Hnos. Sanz. A través de sus representantes, Giró, Intermás, Retarder...

Otros países mediterráneos también tienen claro el potencial que representa el mercado heleno; Francia e Italia ya es costumbre que acudan tanto a nivel de empresas individuales como mediante pabellones oficiales, algo que España hizo el año anterior y que en esta ocasión, debido a problemas de última hora, no pudo concretarse. Y, qué duda cabe, que también presentes están los productos holandeses, daneses, etc. Todos estos países y sus empresas tienen claro que Grecia está apostando de manera clara por su tecnificación y, además, cuenta con el aval, para ello, de fondos propios y de la Unión Europea.

A nivel hortícola, se espera para este año que sean finalmente concedidos, lo que dinamizará el mercado de los cultivos intensivos.

Dentro de los mapas que cambian, el de la horticultura es uno de ellos; la producción de hortalizas, frutas y flores en Europa se desplaza hacia el sur y hacia el este. Y, concomitantemente, aumentan de importancia las manifestaciones vinculadas con estos sectores. Para fines de marzo, la cita es también hacia el este, ahora en Turquía, con la feria Florantalya, dedicada exclusivamente a estos tres sectores.”

ALICIA NAMESNY